

Antwort der Verwaltung vom 05.07.2019

zu TOP 3 vom 25.06.2019 (SI/0570/19)

Betreff: Breitbandausbau

Das Vergabeverfahren läuft. Hier wurde inzwischen das Teilnehmerbekundungsverfahren der Ausschreibung abgeschlossen.

Nach Auswertung der Bewerber wurden diese aufgefordert ein erstes Angebot abzugeben.

Dieses Verfahren läuft noch. Hiernach folgen noch verschiedene Verhandlungsphasen bis zur endgültigen Abgabe eines finalen Angebotes der in Frage kommenden Netzbetreiber.

Bis alle Verfahren und die dazugehörigen Entscheidungen abgeschlossen sind wird es wohl noch bis Ende des Jahres dauern.

Wir hoffen, dass der Ausbau dann ab April 2020 laufen wird.

Wenn Sie noch genauere Auskünfte brauchen wenden Sie sich bitte an den Projektleiter der Wirtschaftsförderung Herrn Gallenkamp.

Mit freundlichen Grüßen

i. A.

Heike Bornscheuer

Projekt-/Prozessmanagerin



STADT WUPPERTAL

Ressort Straßen und Verkehr

104.1302 Stabstelle Breitbandkabelausbau